

Comunicado Núm. 155/2023

ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ URGE A IMPULSAR UN CAMBIO NACIONAL EN MATERIA HACENDARIA Y A FORTALECER EL TRABAJO EN EQUIPO

- *Inaugura el Work Place Center Toluca, ubicado en el corazón de la ciudad*
- *Reconocen el impulso del Presidente Municipal en materia de desarrollo económico*

Toluca, Estado de México, 23 de febrero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, destacó que los países que han logrado salir adelante y tener más exitosos niveles de vida son aquellos que han volcado su desarrollo hacia lo municipal, por lo que urgió a tener un cambio nacional en materia hacendaria y continuar trabajando en equipo para impulsar el desarrollo económico, pues “tenemos una tarea muy grande y muy importante, pero cuenten con que, apoyándonos mutuamente, con los esfuerzos que hace la iniciativa privada y los que hace el gobierno vamos a lograr salir del bache en el que nos encontramos”.

Al encabezar la inauguración del Work Place Center Toluca S.A. de C.V. renta de oficinas en tiempo compartido, ubicado en el corazón de la ciudad, el Alcalde destacó las ventajas competitivas de la capital mexiquense que permiten “mientras en el resto de los municipios se viven crisis terribles, seamos una ciudad rica y noble que recibe a todos y a todos les da y, en cambio, casi no recibe nada”.

En este sentido explicó que este tipo de inversiones, como la instalación del Work Place Center, son indispensables para fortalecer el desarrollo económico, pues la realidad lacerante es que de cada 100 pesos que se recaudan en la Hacienda Pública Nacional, 80 se quedan en la Federación, 20 se distribuyen entre los estados y los municipios y de esos 20, a los municipios sólo les tocan 4 pesos.

No obstante, el 100% de los reclamos los reciben los Ayuntamientos, por ser la instancia más cercana a la gente, por lo que mencionó que en días pasados, cuando recibió su nombramiento como Vicepresidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México, expresó la necesidad de una gran convención nacional hacendaria que busque redistribuir los recursos del país para encaminarlos a las comunidades, “porque el municipio es una realidad que pisamos, caminamos y disfrutamos”.

Martínez Carbajal auguró que el Work Place Center va a ser un éxito en la capital mexiquense porque la gente, sobre todo los jóvenes, van a encontrar aquí el espacio que necesitan y la inspiración para seguir adelante haciendo de esta ciudad lo que todos queremos que sea: la Toluca limpia, bella, culta, política, arqueológica, religiosa y cultural, donde se críen niñas y niños felices.

El director general del Work Place Center Toluca, Jorge Guillermo Pérez Cuevas, explicó que este espacio, más que sólo oficinas, es una comunidad de emprendedores que quieren realizar proyectos exitosos, por lo que el lugar busca ser su plataforma de lanzamiento

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

donde encontrarán privados, salas de juntas, aulas y personal calificado que los acompañará en lo técnico y en lo secretarial para que puedan tener más oportunidades de éxito.

Por su parte, el Notario Público Número 147, Joel Huitrón Bravo, reconoció en el Alcalde a un excelente servidor público con gran experiencia para impulsar el desarrollo económico del municipio, ya que tiene una visión clara de la importancia de las instancias municipales al ser el nivel de gobierno más cercano a la gente; además de su compromiso con la reconstrucción del tejido social.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669